

伸びゆく子

栗東市立大宝東小学校だより No.12

令和6(2024)年1月31日

児童数 366名

心あたたか活気みなぎり、仲間と共に伸びゆく子

だれにでも優しい子 いきいき学ぶ子 ひとつつながる子 がんばりぬく子

人権学習のふりかえりから

中川 章子

冬休みにお子様には「人権ファイル」を持ち帰ってもらいました。保護者の皆様には、そのファイルにつづられている人権学習のワークシート等をご覧いただき、メッセージを記入していただきました。ご多用のところ、丁寧にメッセージを寄せていただき本当にありがとうございました。

今、放課後の教室で私もファイルの一つずつ読ませてもらっています。お子様たちが、人権学習を通じてどのようなことを感じたり、考えたりしたのか…ファイルにつづられている振り返りの言葉や作文などからは、「ふーむ。」と考えさせられたり、素直な思いに共感したり、鋭い意見にドキリとしたり…と、私自身考えさせられることがいっぱいあり、このファイルを読んでいる時間はとても充実しています。また、入学から現在までのお一人おひとりの成長も見えて、読んでいる顔が自然と笑顔になります。毎年記入いただいている保護者の皆様のメッセージからも、丁寧にお子様の学習の様子を見ていただいていることが伝わってきます。保護者の皆様からのメッセージを少しご紹介します。

○人権学習でとても大切なことを学び、気づきもたくさんあったことがよく分かりました。いろんな人の話を聞いたり、自分のことを話したりしていくことは大事です。私も知らず知らずのうちに誰かを傷つけていることがあるかもしれないなど、自分の言動をいつも振り返り、自分を見つめ直していくことが大事だと、改めて気付かされました。

○人権ファイルは、1年生からどんどん分厚くなっていて、いろんなことを学習してきたんだなと思いました。自分が感じたこと、先生や友達や、話をしてくださった方の思いや気持ちを聞いて、感じたり考えたりしたことをこれからも大切にしてほしいなと思います。いろんな立場のみんなの気持ちを想像して、人権について感性を身に付けていってね。

○人権学習で気付いたことや考えたことを家で話してくれると、親の私が無意識な偏見を持っていることに気付かされることがありました。家族でこういったことを話題にしていきたいです。



どのファイルにも、お子様への願いや気づきのメッセージがたくさん寄せられています。みんなが幸せに生きるために、子どもも大人も一緒に考えられる場を今後も大切にしていきたいと思います。

PTA 活動へのお礼

本部役員さん、各地区委員さんを中心に地区別懇談会や分団登校の見守り等にご協力いただき心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。皆様の見守りやご支援のおかげで、みんながのびのびと学校生活を送っています。次年度に向けて、役員選考や引継等がありますが、どうぞよろしくお願いいたします。



大谷選手から野球グローブが届きました！

大谷翔平選手から「野球に親しんでほしい」というメッセージと共にグローブが届きました。学校でどのように使うかは代表委員会で話し合い、学級ごとに回していくことになりました。最初は6年生です。大谷選手からいただいたグローブをはめると、投げる球にも気合いが入ります。みんなで大事に使わせていただきたいと思います。



大谷選手、ありがとうございました。



1年生昔の遊びに挑戦～竹とんぼの寄贈ありがとうございました～

市内の方から「子どもたちに喜んでほしい」と200個の手作り竹とんぼを寄贈いただきました。とてもよく飛ぶ竹とんぼで子どもたちも大喜び！竹とんぼを初めて手にした子もいたようですが、すぐにコツをつかみ、夢中になって飛ばし続ける姿が見られました。素敵なプレゼントをありがとうございました。



2年生プログラミング学習

プログラミングのソフトを使ってプログラミング学習に挑戦しました。キャラクターに指令を出して意図した動きをさせ、課題解決をするものです。うまくいかない時は、友だちにアドバイスをもらいながら、粘り強く取り組む姿が見られました。プログラミング学習を通して、論理的に物事を考える力を段階的に育てていきたいです。



わかばタイム～七輪体験～

わかばタイムの時間は、わかばの友だちがみんなで集まって様々な体験活動をしています。新年最初のわかばタイムは、お正月にちなんでおもち焼きをしました。トングをうまく使いながらおもちをひっくり返していきま。炭火の火加減が難しく、少し焦げてしまいましたが、焼きあがったおもちは、ほんのりと炭の香りがして一段とおいしく感じました。今では見ることが少なくなった七輪ですが、昔の道具のよさも味わいました。



人権学習発表「なかよしの日」

12月に人権週間で学んだことや人権について考えていることを詩や作文、ポスターなどの作品に表しました。今月の「なかよしの日」は、各学年の代表者による発表動画を各教室のスクリーンで観ました。相手を大事に思うことの大切さを改めて感じるひとときとなりました。これからも、みんなが大事にされる学校をつくっていきたいです。



2月の予定について

◎今後の予定に変更が生じる場合がありますが、ご了承ください。

- | | |
|-----------|---------------|
| 2月 2日(金) | 新1年生入学説明会 |
| 2月 9日(金) | 5年5・5交流 |
| 2月 15日(木) | 5年「野菜を食べよう」給食 |
| 2月 20日(火) | 学習参観及び学校説明会 |
| | ②1～3年 ③学校説明会 |
| | ④4～6年 |
| 2月 26日(月) | 卒業祝福週間(～3/1) |